

Sportplatz Schernberg, Streetballanlage

Auf dem kommunalen Grundstück des Sportplatzes und Jugendclubs in Schernberg soll an einer Pflasterfläche ein öffentlicher Streetballplatz für die Kinder und Jugendlichen des Ortsteiles eingerichtet werden. Die Sportanlage vervollständigt das Freizeitangebot im Ortsteil Schernberg und kann so ein Treffpunkt für die Jugendlichen werden.

Zur Anlage gehört ein Ballfangzaun, um das Überwerfen der Bälle auf das angrenzende Privatgrundstück zu vermeiden. Die Kosten in Höhe von 2.000,00 € dienen der Geräte- und Materialbeschaffung. Der Aufbau der Anlage erfolgt in Eigenleistungen der Schernberger Sportvereine.

Der eingereichte Vorschlag ist aus fachlicher Sicht sinnvoll.